



Konstanz, 22.11.2021

Liebe Ellenrieder-Familien,

inzwischen sind wir bereits in der dritten Testwoche mit den PCR-Pool-Testungen angelangt und insgesamt funktioniert das System gut. Wir sind sehr dankbar, dass bisher keine positiven Ergebnisse in den Pools aufgetaucht sind.

Es ist außerdem erfreulich, dass sich auch viele bereits geimpfte Schüler*innen testen lassen, was die Sicherheit für alle erhöht.

Nach den ersten Wochen ergänzen wir unser Testsystem für Abwesenheiten am Mittwoch. So werden wir ab sofort diejenigen nicht immunisierten Schüler*innen, die am Mittwoch nicht an der Pool-Testung teilnehmen können (z.B. wegen Krankheit und Beurlaubung) am Donnerstag per Antigentest nachtesten. Schüler*innen, die das betrifft, melden sich bitte donnerstags vor der ersten Stunde, spätestens bis zum Beginn der ersten Pause im Sekretariat.

Sollte ein Test der Pooltestung positiv sein, werden die Kolleg*innen und die Eltern der gesamten Klasse informiert, dass ein Corona-Fall in der Klasse vorliegt (die Benachrichtigung erfolgt anonymisiert) und welche weiteren Maßnahmen nötig werden.

Über Fälle, die uns unabhängig von den in der Schule durchgeführten Tests gemeldet werden, informieren wir ebenfalls anonymisiert und geben selbstverständlich auch in diesen Fällen an, ob Maßnahmen für die entsprechende Klasse notwendig sind.

An dieser Stelle möchte ich dringend daran erinnern, ALLE Quarantänefälle und ALLE positiven Corona-Befunde über die Schultestung hinaus der Schulleitung zu melden.

Auf Nachfrage möchte ich Ihnen noch zwei Punkte mitteilen:

1. Kinder und Jugendliche, die einen Impftermin während der Unterrichtszeit haben, sind dafür entschuldigt.
2. Kinder und Jugendliche, die sich mehrtägig in Absonderung begeben müssen, erhalten Fernunterricht.

Ich bedanke mich ganz herzlich für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung!

Bleiben Sie gesund und kommen Sie gut durch die kommenden Wochen!

Herzliche Grüße

